

19-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Zwischen Beschneidung und Tanzverbot - Religiöse

30.10.2014

Privilegien im säkularen Staat

KIRCHE UND GESELLSCHAFT

Zwischen Beschneidung und Tanzverbot - Religiöse Privilegien im säkularen Staat

Ob religiöse Privilegien im säkularen Staat unzeitgemäß sind und ihre Abschaffung dringend geboten ist, setzt die Klärung der Frage voraus, wie sich Staat und religiöse Gemeinschaften der Sache nach zueinander verhalten. [Vortrag](#) von Pfarrer Dr. Ralf Stroh

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)